

LEHMANN

REIMS • FRANCE

MIXOLOGIE



LEHMANN

REIMS • FRANCE

MARQUE FRANÇAISE  
DE VERRES À DÉGUSTATION

## MIXOLOGIE, RENCONTRE ENTRE EXPERTISE ET RAFFINEMENT

Tout comme en œnologie, le verre à cocktail favorise l'expression de mélanges millimétrés et tient un rôle important dans le partage d'une expérience de dégustation sublimée.

*Just like in oenology, cocktail glasses encourage the expression of precise blends and play an important role in a shared and sophisticated tasting experience.*

Pour répondre à ce phénomène, la Maison Lehmann a repris les codes de ses précédentes créations et les a appliqués à l'univers de la mixologie.

*To keep up with this trend, Maison Lehmann has taken the codes of its previous creations and applied them to the world of mixology.*

Soucieuse de mêler son savoir-faire à celui de professionnels, la marque s'est associée au mixologue de renommée, Florian Thireau, afin d'imaginer sa nouvelle collection Signature.

*Keen to combine its know-how with the expertise of professionals, the brand has teamed up with renowned mixologist Florian Thireau to create its new Signature collection.*

## COLLECTION SIGNATURE **F.THIREAU**

Directeur Mixologie, Peninsula Londres.

Avant-gardistes et engagées, les lignes de la collection F.Thireau exaltent avec justesse l'art de la mixologie et subliment la beauté des créations les plus singulières.

*With their avant-garde lines, the glasses in the F.Thireau collection truly enhance the art of mixology and intensify the beauty of the most unique creations.*





## UN VOYAGE AUTOUR DU MONDE

Pour célébrer l'esprit cosmopolite de la mixologie, les 13 nouveaux verres de la Collection Signature F.Thireau portent les noms de 13 grandes villes iconiques.

*To celebrate the cosmopolitan spirit of mixology, the 13 new glasses in the F.Thireau Signature Collection are named after 13 iconic cities.*

De Paris à Tokyo en passant par Reims ou encore Dubaï, la Maison Lehmann vous invite dans un voyage qui donnera une autre dimension à vos mélanges de prédilection.

*From Paris to Tokyo, from Reims to Dubai, Maison Lehmann invites you on a journey that will add a new dimension to your favourite cocktails.*

## DESSINÉS POUR INSPIRER

Finesse, légèreté, précision, lignes optiques, bords incurvés, capacités optimisées... Des designs contemporains, élégants et dotés d'un soupçon de rétro, voici ce qui caractérise les courbes de cette nouvelle collection imaginée pour inspirer les mixologues du monde entier.

*Finesse, lightness, precision, optical lines, curved rims, optimised capacity... Contemporary, elegant designs with a hint of retro... these are all the hallmarks of this new collection, designed to inspire mixologists the world over.*



**SOUFFLÉ BOUCHE**  
HANDMADE



**REIMS - 20 cl**  
H : 264 mm / Ø : 53 mm  
COCKTAIL SIGNATURE - French 75



**SHANGHAI - 20 cl**  
H : 208 mm / Ø : 66 mm  
COCKTAIL SIGNATURE - Cognac



**MONTRÉAL - 17 cl**  
H : 179 mm / Ø : 97 mm  
COCKTAIL SIGNATURE - Vesper

**SOUFFLÉ BOUCHE**  
HANDMADE



**BOSTON - 26 cl**  
H : 86 mm / Ø : 75 mm  
COCKTAIL SIGNATURE - *Old Fashioned*



**SYDNEY - 40 cl**  
H : 90 mm / Ø : 92 mm  
COCKTAIL SIGNATURE - *Delicious Hour*



**TOKYO - 22 cl**  
H : 80 mm / Ø : 87 mm  
COCKTAIL SIGNATURE - *Saké Cobbler*

**SOUFFLÉ MACHINE**  
MACHINE MADE



**ROMA - 22 cl**  
H : 177 mm / Ø : 95 mm  
COCKTAIL SIGNATURE - *Negroni*



**LONDON - 20 cl**  
H : 179 mm / Ø : 89 mm  
COCKTAIL SIGNATURE - *Gimlet*



**PARIS - 20 cl**  
H : 179 mm / Ø : 101 mm  
COCKTAIL SIGNATURE - *Espresso Martini*

**SOUFFLÉ MACHINE**  
MACHINE MADE



**BARCELONA - 50 cl**  
H : 202 mm / Ø : 110 mm  
COCKTAIL SIGNATURE - *Gin Tonic*



**NEW YORK - 17 cl**  
H : 179 mm / Ø : 81 mm  
COCKTAIL SIGNATURE - *Manhattan*



**DUBAÏ - 39 cl**  
H : 160 mm / Ø : 63 mm  
COCKTAIL SIGNATURE - *Paloma*



**RIO - 30 cl**  
H : 93 mm / Ø : 73 mm  
COCKTAIL SIGNATURE - *Caipirinha*



"La Mixologie est une histoire de passion. Je me concentre sur des cocktails équilibrés où les saveurs sont soigneusement sélectionnées pour créer une symphonie unique au service du goût et du plaisir. "

*"Mixology is a story of passion. I focus on balanced cocktails with flavours carefully selected to create a unique symphony of taste and pleasure."*

**Florian Thireau**



LEHMANN

REIMS • FRANCE



[WWW.LEHMANN-SA.COM](http://WWW.LEHMANN-SA.COM)

SUBLIMEZ VOS INSTANTS DE DÉGUSTATION

PASSION • ELEGANCE • EXPERTISE